



PEARL EFFECT INTERIOR PAINT

PRODUCT DESCRIPTION

Decorative paint based on acrylic emulsion in water dispersion for indoor works with a pearl effect.

FEATURES

Decorative paint for interior finishing works with high permeability, providing formation of a mother-of-pearl pattern due to reflection of light, using various application techniques, with a flexible structure.

INSTRUCTIONS FOR USE

Application surface must be dry, clean and free of dust. Old and swollen painted surfaces should be scraped off and cleaned. Damaged and loose surfaces should be putty-coated, if necessary, to level the surface. After the correction process, it is recommended to apply a single layer of "Concentrated Primer 1/7" on high-absorbency surfaces such as putty, satin plaster or lime to reduce the paint consumption for the last layer. Surfaces on which synthetic paint is applied should be sanded and all dust removed. Before applying the mother-of-pearl paint, the surface can be painted with a matte / silky matte paint of a desired color. The product with the mother-of-pearl effect is applied to the prepared surface after 4-6 hours using a roller. After the first layer of paint has dried, a second layer of the product is applied to the surface again, and a special pattern roller or other tool adapted for applying the pattern is required to obtain the desired pattern, while the pattern is applied to the still wet paint.

DILUTION

Ready to use.

DRYING TIME

Surface drying time: 50 min

Complete drying time: 24 hours (at 23°C and 50% humidity)

CONSUMPTION

Depending on the absorbent capacity and the type of surface on which the paint will be applied, 1 liter of paint in a single layer can coat the surface area 9-12 m². For accurate application, a sample must be applied on site.

STORAGE CONDITIONS

Store in a cool and dry place away from direct sunlight, in sealed packaging at a temperature of +5°C - +35°C, protect from freezing, use the product with an open package within 1 month. If stored in unopened packaging, the shelf life is 3 years.

SAFETY PRECAUTIONS

P102: Keep out of reach of children.

P262: Avoid contact with eyes, skin, or clothing.

P301 + P310: IF SWALLOWED: Call A POISON CONTROL CENTER or doctor / physician.

P501: Dispose of contents / container in accordance with local / regional / national / international regulations.

HAZARD STATEMENT

Contains EUH208: Mixture: 5-chlor-2-methyl-2H-isothiazole-3-one and 2-methyl-2H-isothiazole-3-one (3:1).

May cause an allergic reaction.



Bo'yoq ustasi, ustalar bo'yog'i

КРАСКА С ЭФФЕКТОМ ПЕРЛАМУТРА ДЛЯ ВНУТРЕННИХ РАБОТ

ОПИСАНИЕ ПРОДУКТА

Декоративная краска на основе акриловой эмульсии в водной дисперсии для внутренних работ с перламутровым эффектом.

ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ

Декоративная краска для внутренних отделочных работ с высокой проникаемостью, обеспечивающая формирование перламутрового узора за счет отражения света с помощью различных технологий нанесения, обладающая гибкой структурой.

СПОСОБ ПРИМЕНЕНИЯ

Поверхность для нанесения должна быть сухой, чистой и очищенной от пыли. Старые и набухшие окрашенные поверхности следует соскоблить и очистить. Поврежденные и рыхлые поверхности при необходимости нужно зашпаклевать, чтобы выровнять поверхность. После процесса коррекции рекомендуется нанести один слой «Концентрированной грунтовки 1/7» на поверхности с высокой впитывающей способностью, такие как шпатлевка, атласная штукатурка или известка, чтобы уменьшить расход краски для последнего слоя. Поверхности, на которые нанесена синтетическая краска, следует отшлифовать и удалить всю пыль. Перед нанесением краски с эффектом перламутра поверхность можно покрасить матовой/шелковистой-матовой краской желаемого цвета. Продукт с эффектом перламутра наносится на подготовленную поверхность через 4-6 часов с помощью валика. После высыхания первого слоя краски на поверхность снова наносится второй слой продукта, для получения желаемого узора необходим специальный валик для узора или другой инструмент, приспособленный для нанесения узора, при этом узор наносится на еще влажную краску.

РАЗБАВЛЕНИЕ

Готова к применению.

ВРЕМЯ ВЫСЫХАНИЯ

Поверхностное высыхание 50 мин

Полное высыхание 24 часа (при 23°C, влажность 50%)

РАСХОД

В зависимости от впитывающей способности и типа поверхности, на которую будет наноситься краска, 1 литром краски в один слой можно покрыть поверхность площадью 9-12 м². Для точного расхода необходимо провести нанесение образца краски на участке.

УСЛОВИЯ ХРАНЕНИЯ

Хранить в прохладном и сухом месте вдали от прямых солнечных лучей, в герметичной упаковке при температуре +5°C - +35°C, защищать от замерзания, товар с открытой упаковкой использовать в течение 1 месяца. При условии хранения в закрытой упаковке срок годности 3 года.

МЕРЫ БЕЗОПАСНОСТИ

P102: Хранить в недоступном для детей месте.

P262: Остерегайтесь попадания в глаза, на кожу или одежду.

P301+P310: При проглатывании: обратитесь в токсикологический центр или к врачу / терапевту.

P501: Утилизировать содержимое / контейнер в соответствии с местными / региональными / национальными и международными правилами.

ЗАЯВЛЕНИЕ ОБ ОПАСНОСТИ

Содержит EUH208: Смесь: 5-хлор-2-метил-2Н-изотиазол-3-он и 2-метил-2Н-изотиазол-3-он (3:1).

Может вызывать аллергическую реакцию.

ICHKI PARDOZLASH ISHLARI UCHUN SADAF DEKORATIV BO'YOQ

MAHSULOT TAVSIFI

Ichki ishlar uchun suvli dispersiyada akril emulsiya asosidagi sadaf tusli dekorativ (manzarali) bo'yoq.

XUSUSIYATLARI

Ichki pardoqlash ishlari uchun yuqori o'tkazuvchan, bo'yoq surtishning turli texnologiyalari yordamida yorug'likning qaytarilishi hisobiga sadafsimon bezak shakllanishini ta'minlaydigan, o'zgaruvchan tuzilishga ega bo'lgan dekorativ (manzarali) bo'yoq.

FOYDALANISH USULI

Bo'yoq surtiladigan yuzalar quruq, toza va changdan tozalangan bo'lishi kerak. Eski va nam tortib shishib qolgan bo'yalgan yuzalarni qirib tashlash va tozalash zarur. Zararlangan va g'ovak yuzalarni zaruriyat bo'lganda yuzani tekislash uchun shpaklevkalash zarur. To'g'rilash jarayonidan so'ng shimish xossalari yuqori bo'lgan shpatlevka, atlas suvoq yoki ohak kabi yuzalarga oxirgi qatlamni surtishda bo'yoq sarfini kamaytirish uchun "1/7 konsentratsiyalangan astar"ning bir qatlamini surtish tavsiya etiladi. Sintetik bo'yoq surtilgan yuzalarni silliqlash va barcha changni tozalash zarur. Sadaf tusli bo'yoq surtishdan oldin yuzani kerakli rangdagi jilosiz/mayin jilosiz bo'yoq bilan bo'yash mumkin. Sadaf tusli mahsulot tayyorlangan yuzaga 4-6 soatdan so'ng valik yordamida surtiladi. Bo'yoqning birinchi qatlami quriganidan keyin yuzaga yana mahsulotning ikkinchi qatlami surtiladi, istalgan bezakni olish uchun maxsus valik yoki moslashtirilgan boshqa bir asbob zarur bo'ladi, bunda bezak hali qurimagan, nam bo'yoq ustidan tushiriladi.

SUYULTIRISH

Foydalanishga tayyor.

QURISH VAQTI

Yuzaki qurishi: 50 daqiqa

To'liq qurishi: 24 soat (23°C va 50% namlikda)

SARFI

Yuzaning turi va shimish qobiliyatiga qarab, 1 litr bo'yoq bilan 9-12 m² maydonni bir qatlamda bo'yash mumkin. Sarfini aniqlash uchun yuzaga namunani qo'llash kerak.

SAQLASH SHAROITLARI

Salqin va quruq joyda bevosita quyosh nurlaridan uzoqda, germetik o'ramida +5°C - +35°C haroratda saqlansin, muzlab qolishdan himoyalansin, mahsulot qadog'i ochilgandan so'ng ishlatish muddati 1 oy. Agar mahsulot ochilmagan qadoqda saqlansa, saqlash muddati 3 yil.

EHTIYOT CHORALARI

P102: Bolalar ololmaydigan joyda saqlansin.

P262: Ko'zga, teriga yoki kiyimga tushishidan saqlaning.

P301+P310: YUTIB YUBORILGANDA: TOKSIKOLOGIYA MARKAZIGA yoki shifokorga / terapevtga murojaat qiling.

P501: Konteyner ichidagini / konteynerni mahalliy / mintaqaviy / milliy / xalqaro qoidalarga muvofiq utilitatsiya qilinsin.



Bo'yoq ustasi, ustalar bo'yoqi

XAVFLILIGI TO'G' RISIDA XABAR

Tarkibida EUH208 mavjud: Aralashma: 5-xlor-2-metil-2H-izotiazol-3-on va 2-metil-2H-izotiazol-3-on (3:1).

Allergik reaksiyaga sabab bo'lishi mumkin.